

Veterano periodista ingresa en el CNP



El miércoles 29 de febrero, en la sesión de la Junta de Gobierno del Colegio Nacional de Periodistas de Cuba en el Exilio, tuvo lugar la ceremonia de ingreso, en la institución, de Gerardo Alayón, descendiente de una familia de periodistas. Su abuelo y su padre fueron periodistas en su pueblo natal Güines, provincia de La Habana, Cuba, él y su hermano Francisco, ambos colegas de la profesión, con larga y respetable ejecutoria. En la gráfica, desde la izquierda, Vidal Ramos, diputado del CNP; Francisco Alayón; Gerardo Alayón, quien orgulloso muestra su Certificado de Colegiado que le entrega Abelardo García-Berry, decano del Colegio; Vicente Rodríguez decano Advsitam y Orestes Pérez, secretario (Foto cortesía de G. Alayón).

La Historia AfroAmericana en la Ciudad de Elizabeth



Se presentó el pasado martes, 21 de febrero del corriente, en el Stephen Sampson Senior Center un emotivo programa en celebración de la Historia AfroAmericana de este país y, en especial, para dar reconocimiento al aporte de la comunidad afroamericana a la ciudad de Elizabeth. Al acto fueron invitados dignatarios de la ciudad y el condado como el alcalde Chris Bollwage, el alguacil del Condado de Union Sheriff Ralph Froehlich y el concejal Manny Grova. (Fotos Jay Davis/La Voz).

Encomiable labor de rescate del Cranford First Aid Squad



El presidente de la Junta de Freeholders del Condado de Union (a la derecha) Alexander Mirabella y la Freeholder Bette Jane Kowalski (2da. desde la izquierda), presentan una resolución a la presidenta de Cranford First Aid Squad, Barbara Ragone, y al capitán Daniel Gómez, felicitándolos por su extraordinaria y encomiable labor de rescate y recuperación durante la devastación producida por el huracán Irene, en el pasado mes de agosto del 2011, y en especial al cuartel de la First Aid Squad, en Centennial Avenue, en Cranford, el pasado 26 de febrero. (Foto Jim Lowney/Condado de Union).

Cranford recibirá ayuda para enfrentar secuelas del Huracán Irene

Trenton, NJ - El gobernador de New Jersey, Chris Christie, anunció que el estado recibirá un subsidio de \$21,6 millones para adquirir propiedades en zonas devastadas por las inundaciones que ocasionó el huracán Irene en Agosto- septiembre del 2011.

El dinero, aportado por la Agencia Federal para el Manejo de Emergencias (FEMA), será empleado en ayudar especialmente a las comunidades de Pompton Lakes, Cranford, Denville, New Milford, Parsippany-Troy Hills, Paterson, y Westwood. "Seguimos buscando soluciones a largo plazo para ayudar a que nuestras comunidades y residentes logren recuperarse completamente de los sucesivos desastres," dijo Christie.

"Hablo de un esfuerzo mancomunado en el que participan la Oficina Estatal de Manejo de Emergencias, el Departamento de Protección del Medio Ambiente, FEMA, y otras

agencias federales. Y se trata de la segunda fase de un proceso que busca reducir las pérdidas provocadas por las inundaciones y ofrecer a las familias un poco de paz mental". El año pasado el gobernador Christie anunció además la aprobación del llamado New Jersey State Hazard Mitigation Plan que permite al Estado continuar recibiendo asistencia de FEMA y medidas de mitigación de riesgos para los residentes hasta el año 2014.

El Programa de Evaluación del Cranford que alcanzará un costo de \$3,139,000 en fondos de HMGP ha sido aprobado por el Municipio de Cranford. El proyecto consiste en completar la elevación de específicas construcciones sobre una base para impedir las inundaciones y la restauración de propiedades a un nivel más seguro.

En el marco del New Jersey State Hazard Mitigation Plan el 75% del dinero empleado para las adquisiciones

de viviendas en zonas afectadas sería aportado por FEMA y el 25% por Departamento de Protección Ambiental de New Jersey (DEP). La participación del propietario a la hora de las adquisiciones es de carácter voluntario. La ciudad de Cranford será una de las comunidades más beneficiadas por esta iniciativa. Concretamente recibirá un fondo de \$3.132.000 para entre otros objetivos implementar un programa integral de construcción de viviendas y restaurar hogares en una entorno seguro y libre de inundaciones.

La Comisión Asesora sobre Inundaciones provocadas por el Río Passaic presentó un reporte el pasado mes aprobado por el gobernador en el cual se destaca un plan de 15 puntos que puede ser consultado visitando el sitio electrónico <http://www.nj.gov/dep/passaicriver/docs/passaic-report201101.pdf>

Los lectores que quieran además conocer

detalles sobre el problema de las inundaciones en New Jersey y como disminuir sus efectos pueden acceder al sitio electrónico www.ready.nj.gov o www.floodsmart.gov.

Lo Lei en LA VOZ



Entre las homenajeadas de la tarde, Krishna Garlic, candidata a concejal para el Barrio 1, muestra una resolución presentada conjuntamente por el Senador Raymond Lesniak y los asambleístas Joseph Cryan y Annette Quijano (D-20). La acompañan sus orgullosos padres el Rev. Joseph y Hazel Garlic.



El concejal Manny Grova presenta una placa a la señora Deborah Dixon por su larga y extensa labor comunitaria. Comparte con ellos el señor Shawn McLain.



El concejal Manny Grova y la concejal Patricia Perkins Auguste con los homenajeados Juez Carl Marshall, Bill Jones, director de la Autoridad de Viviendas en Elizabeth; y el oficial de bomberos Dennis Jennings. (Fotos LA VOZ/Jay Davis)